

Noticia triste para el deporte iquiqueño: Falleció dirigente Patricio Clery

Sus restos llegan hoy desde Santiago y serán velados en el estadio Hernán Villanueva

Mario Vidal Jorquera

Hondo pesar entre su círculo de familiares y amigos, como así también en el ambiente deportivo iquiqueño, ha causado la noticia del fallecimiento del dirigente del deporte local, Patricio Clery González.

El deceso de quien fuera presidente de la Asociación de Fútbol Senior de Iquique se produjo en Santiago, donde Patricio Clery se encontraba desde hace meses, sometido a tratamiento médico, debido a una penosa

enfermedad que finalmente, le provocó la muerte a la edad de 54 años.

Patricio Clery siempre se caracterizó por su dedicación al deporte, participando en varias disciplinas, principalmente en el fútbol, siendo un activo dirigente, impulsor de varios proyectos, entre ellos; el de la futura remodelación del estadio Hernán Villanueva.

Será precisamente en ese recinto deportivo donde se desarrollará su velatorio, una vez que sus restos lleguen hoy a nuestra ciudad y seguramente serán

muchos los deportistas que acudirán a entregar sus condolencias a sus familiares y brindarle el último adiós a quien, en vida se brindó entero por su pasión por el deporte.

De profesión ingeniero agrícola, Patricio Clery fue también impulsor de varios proyectos en esa área, entregando a la ciudad, fórmulas para el reciclaje de espacios urbanos residuales, con el objetivo de fortalecer la acción ecológica, la convivencia social y la alimentación saludable, llegando a formar el primer



A los 54 años de edad, falleció el destacado dirigente deportivo Patricio Clery González. Sus restos serán velados en el estadio Hernán Villanueva.

huerto hidropónico en azotea urbana en Chile, mediante el proyecto denominado LA-QUINTA SPA.

Desde la redacción de diario El Longino, expresamos nuestras más sentidas condolencias a sus hijos Bastián, Fernando y Benjamín y a todos sus demás

familiares, como así también a todo el mundo deportivo que lamenta la partida de quien siempre tuvo en mente, consolidar el futuro de la ciudad, como un Iquique amigable, ecológico y deportivo.

HASTA SIEMPRE PATRICIO CLERY GONZÁLEZ Q. E. P. D